



びよりとんねる日和



能代河川国道事務所
第12号
2020.3.2

雪が溶け、少しずつ日差しの暖かさが感じられようになりましたね☀
最近では、インフルエンザに加えコロナウィルスが猛威を振るっております。
手洗い、うがいをしっかりとし体調を万全に整えましょう。
それでは今日も、絶好の「とんねる日和」__。



3月2日時点 602.4m 小繫トンネル
進捗率：約52.24% 全長1,153m

現場探索日記

一能代市長が小繫トンネルを視察しましたー

令和5年度の開通を目指す二ツ井今泉道路の小繫トンネルを、2月12日（水）に齊藤能代市長ほか視察しました。

視察では、掘削作業を進めている小繫トンネルにおいて異なる岩質や断層破砕帯の存在など、難しい施工条件で進めている状況などを確認、日沿道全線開通へ向けた事業の進捗状況を確認いただきました。

祝 50%到達



事業説明を受ける
齊藤能代市長



トンネル坑内の様子



実際に掘削した岩石を手に取り
異なる性質を確認

なにやらトンネル入口に大きな機械？建造物？？が…

以前には無かった大きなアーチ状のものがトンネル入り口に設置されていました！これは「[スライドセントル](#)」と言って、コンクリートの壁を打設するためのアーチ状の型枠のことです。奥へ移動しながら岩盤と型枠の間にコンクリートポンプ車からコンクリートを流し込んでいきます。



能代
LOOKメーター
744人

現在までのトンネル工事等
への延べ見学者数です。

一編集後記一

今号は、現場視察、スライドセントルについて取り上げました。トンネルの内壁が防水シートで被われていて、この次にスライドセントルによってコンクリートを打設していくんですね～。着々と工事が進んでいる様子を見ることが出来ました(^_^)
次号は何を特集しようかな～…お楽しみに！ それでは明日もトンネル日和♪



事務所HP



事務所
Twitter



事務所
Facebook



とんねる日和